

Villa de lujo Blakstad con vistas al mar y Dalt Vila en alquiler, Ibiza - Villa de lujo
Blakstad con vistas al mar y Dalt Vila en venta, Ibiza - Jesus



Visión general

Espacio vital: 646 m²

Terreno: 5.790 m²

Composición: 7 Dormitorios, 7 Cuartos de baños

Ref.-No.: 1692

Precio: a petición

Localización: Jesus

Vista: Vista al mar, Vista al campo,
Vista Dalt Villa, Comunidad
cerrada y urbanización, Pista
de tenis

Localización



Detalle

Esta impresionante villa de lujo de dos plantas diseñada por Blakstad está situada en la prestigiosa urbanización de Can Furnet, vigilada las 24 horas, a solo unos minutos de la ciudad de Ibiza. Con vistas al resplandeciente mar Mediterráneo y a la icónica Dalt Vila, esta excepcional propiedad ofrece la combinación perfecta de arquitectura tradicional ibicenca y sofisticación moderna, lo que la convierte en un refugio ideal para unas vacaciones de lujo.

La lujosa villa cuenta con un total de siete habitaciones bellamente decoradas, cada una con su propio baño privado, lo que garantiza privacidad y comodidad para todos los huéspedes. La casa principal cuenta con cinco habitaciones espaciosas, mientras que un gran apartamento independiente ofrece un dormitorio adicional, perfecto para los huéspedes que buscan privacidad adicional. Una encantadora casa con jardín contiene el séptimo dormitorio, rodeado de exuberante vegetación para crear un ambiente sereno y tranquilo.

El diseño interior refleja la elegancia atemporal de la arquitectura de Blakstad, con techos altos, materiales naturales y detalles bien pensados que crean un ambiente armonioso y acogedor. Las zonas de estar y comedor de planta abierta están inundadas de luz natural y ofrecen un amplio espacio para relajarse y entretenerse. Los grandes ventanales enmarcan las impresionantes vistas al mar y al horizonte histórico de Dalt Vila, lo que garantiza que cada rincón de la villa se sienta conectado con su impresionante entorno.

Los espacios al aire libre están diseñados para el disfrute y la relajación. Varias terrazas ofrecen áreas sombreadas para descansar o cenar al aire libre, mientras que el hermoso jardín ofrece un escape tranquilo. La posición elevada de la villa dentro de Can Furnet garantiza vistas panorámicas y una sensación de privacidad, mientras que la comunidad segura y cerrada agrega una capa adicional de tranquilidad.

Ubicada cerca de la ciudad de Ibiza, esta villa ofrece fácil acceso a la vibrante vida nocturna, los restaurantes de lujo y las atracciones culturales de la isla, al mismo tiempo que mantiene un tranquilo refugio alejado del bullicio. Ya sea que disfrute de las lujosas comodidades, se relaje en la casa del jardín o se sumerja en las vistas de Dalt Vila desde la terraza, esta villa de lujo de Blakstad ofrece una experiencia inolvidable en Ibiza.

Equipamientos domésticos:

- Aire acondicionado en las habitaciones
- Calefacción por suelo radiante y calefacción central de gasoil.
- Calefacción de agua y suelo: solar
- propio pozo
- Piscina: 11x5
- Cocina: 2 cocinas + grill
- casa de jardin
- Apartamento de invitados
- Cocina exterior con barbacoa y horno de pizza.